
COMPTE RENDU DE  

L’ASSEMBLEE GENERALE DE L’ASSOCIATION 

POUR LA PLAISANCE ET LE PORT DE RIVEDOUX 

PLAGE (APPRP) 

TENUE LE 09/07/2022 
 

Dans les pages qui suivent vous trouverez sur la partie gauche la reprise des diapositives présentées 

lors de l’assemblée générale et sur la partie droite un résumé du développement des points évoqués 

et des commentaires correspondants recueillis lors de la réunion. 

En annexe figurent les copies des feuilles d’émargement et des pouvoirs reçus, les comptes de 

l’association pour l’année écoulée et le tableau de renouvellement des membres du bureau. 

.Le rédacteur : P.POTIER,  Président de l’association
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L’assemblée générale de l’APPRP s’est tenue le 09 juillet 2022 dans la 

grande salle des associations de RIVEDOUX PLAGE. 

Monsieur le Maire, invité, n’a pu participer. 

Il était représenté par M. Marc CHAIGNE, premier adjoint, en charge du 

port. 

La presse locale était représentée par Mme J. TEXIER pour le Phare de Ré 

et Mme N. VAUCHEZ pour Ré à la Hune. 
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Quorum, mode de scrutin : 

12 adhérents participaient physiquement à l’Assemblée Générale, et 

quatre pouvoirs avaient été transmis. 

A la date de l’Assemblée Générale, 25 adhérents étaient à jour de leur 

cotisation 2022, et le quorum était donc atteint. 

A noter : un pouvoir envoyé à l’adresse de la mairie est parvenu à 

l’association après l’AG et n’a donc pu être pris en compte, de même que 

celui d’un adhérent qui n’avait pas réglé sa cotisation pour l’année 2022 

Le secrétaire général de l’association Jean Marie REDONNET se charge de 

la rédaction du compte-rendu, en relation avec le président. 

L’ensemble des participants se prononce en faveur de votes à main levée. 

Rapport MORAL présenté par le président de l’associaton: 

Une certaine érosion des effectifs est notée depuis 2 ans.  

Outre un effet probable de l’épidémie de COVID 19, le non aboutissement 

des démarches pour obtenir un aménagement du port jusqu’à ce jour est 

un facteur de découragement pour un certain nombre, malgré une liste 

d’attente de places dans le port qui comportait 314 inscrits au jour de 

l’AG 2021. L’absence de rédaction du bulletin de communication papier a 

également été évoquée comme cause possible du déficit de recrutement 

de nouveaux membres du fait du manque de visibilité des actions de 

l’association en dehors de celle-ci et ceci malgré la mise en place d’un site 

internet. 

Les actions principales de l’association en fin 2021 et début 2022 : 
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 Communication avec la Mairie, en particulier sur l’avancement du 

projet du port en réunion spécifique, lors de la réunion du CLUPP 

(Comité Local des Usagers Permanents du Port au conseil 

portuaire), de la réunion du conseil portuaire. 

 L’association a participé aux assemblées et réunions convoquées 

par la Fédération Nationale des plaisanciers de l’Atlantique et de 

la Méditerranée (FNPAM), de l’Union Nationale des Associations 

de Plaisanciers, section de la Charente Maritime (UNAP-CM), de 

l’Union Rhétaise des Clubs et Associations Nautiques (URCAN). 

L’association a également eu l’occasion de participer en visio 

conférence à des Commissions Nautiques Locales (CNL) à 

l’invitation de l’UNAP-CM.  

 L’association communique également au moyen des panneaux 

d’affichage de la Mairie disposés sur la jetée du port. 

 Un site internet spécifique à l’association a été créé en début 

d’année 2022. Il permet à chacun de disposer des informations 

récentes concernant l’association (Mission, statuts, adhésion, 

composition du bureau, ), ses activités, l’évolution du dossier du 

port, la liste d’attente nominative pour le port de Rivedoux, le 

tarif des locations des places, la plaisance en général, en lien avec 

la FNPAM, l’UNAP CM, l’URCAN. Il permet de consulter tous les 

bulletins d’information diffusés jusqu’à ce jour par l’association. Il 

fournit des liens vers un certain nombre de sites liés à la plaisance 

et les références des établissements partenaires. Des onglets 

photos et petites annonces ont été créés. 

Le rapport moral a été adopté à l’unanimité des présents  
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Rapport financier présenté par le trésorier de l’association 

Les entrées sont exclusivement dues aux cotisations des adhérents. 

Compte tenu de la situation sanitaire liée à la pandémie et à la situation 

économique qui en découle pour certains secteurs d’activité, nos 

sponsors habituels n’ont pas été sollicités cette année. 

Les sorties, outre le fonctionnement normal de l’association et les petites 

fournitures (encre, timbres, ) sont essentiellement liées : 

A l’assurance (GROUPAMA) de l’association et de son président, 

A la gestion du compte par la Banque Postale 

Aux cotisations aux différentes associations de plaisance UNAP-CM et 

URCAN 

Au versement d’une participation à la SNSM Île de Ré (2€ par adhérent en 

2021) 

Les comptes présentent à la date du 30/06/2022 un solde positif de 

4337,14€ 

Constitué de : 

 870,20 € sur le compte courant 

 3496,94€ sur le livret A 

Les comptes ont été validés par notre Commissaire aux comptes. 

 

Le rapport financier a été adopté à l’unanimité des présents. 
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Budget : 

Concernant le budget 2022/2023, la différence principale consiste en la 

participation à la fête de la mer du 10/07/2022. La réalisation de 100 

pavillons aux couleurs de l’association a été lancée mais la date ayant été 

connue relativement tardivement, les pavillons ne sont pas disponibles à 

la date de cette AG. Le coût de réalisation d’un pavillon est de l’ordre de 

8€. D’autre part, des lots pour les différentes activités prévues ont été 

acquis auprès de Riv’décors et du comptoir de la mer pour un montant de 

l’ordre de 215€. 

Renouvellement des membres du bureau 

Le tableau présentant le renouvellement par tiers de la composition du 

bureau est transmis en annexe au présent document. 

Etaient sortants  cette année : 

Guy ANDRAULT, Bernard MENIER et Pascal POTIER. 

Jean Michel VICTOR qui ne navigue plus pour raison de santé et Jean 

Pierre FERRAND qui vient de vendre son bateau ne souhaitent plus faire 

partie du bureau même s’ils restent au sein de l’association. 

Bernard MENIER qui n’a plus de bateau ne souhaite pas poursuivre son 

activité au sein du bureau. 

Guy ANDRAULT et Pascal POTIER sont d’accord pour poursuivre leur 

activité. 

Un nouveau candidat s’est déclaré volontaire : Patrick VEZIN qui réside 6 

mois par an au camping du Platin. 

Guy ANDRAULT, Patrick VEZIN et Pascal POTIER ont été élus et réélus 

respectivement à l’unanimité. Une réunion du bureau permettra de 

déterminer les rôles de chacun. 

  



Présentation du 09/07/2022      Développement & Commentaires 

7 
 

 

Commissions :  

L’aspect concernant la création de commissions a été abordé à nouveau, 

mais compte tenu du faible nombre d’adhérents actuellement, il semble 

préférable de maintenir en sommeil cette option en attendant que 

l’aménagement du port devienne effectif et permette avec un plus grand 

nombre de participants de créer des activités fédératrices. 

Si le bulletin paraît nécessaire pour beaucoup pour maintenir le contact 

avec les autres plaisanciers et également les résidents de la commune  et 

toucher de nouveaux adhérents potentiels, le bureau manque de 

volontaires pour rédiger des articles. Les bonnes volontés dans ce 

domaine seront accueillies à bras ouverts. 

Site de l’Association : 

Le site internet a été créé et ne demande qu’à être enrichi par la 

participation de chacun : articles, photos, petites annonces. Il semble ne 

pas être très connu ni fréquenté actuellement. Son adresse étant un peu 

longue et difficile à retenir (liée aux contraintes de l’hébergeur), un flash 

code a été réalisé et est affiché sur le port de Rivedoux (tableau 

d’affichage). Pour mémoire cette adresse est : 

https://apprpinfos22.monsite-orange.fr/ 

Groupe WhatsAPP 

Il a été proposé de créer un groupe WhatsApp propre à l’association pour 

pouvoir échanger de façon plus dynamique. (hors AG : ce groupe « Asso 

Plaisance Rivedoux » a été créé. Pascal POTIER en est actuellement 

l’administrateur. Pour y participer, il suffit en étant membre de 

l’association de lui fournir le N° de téléphone que l’on souhaite associer et 

donner son accord formel pour y être inscrit. Un SMS au 0672224213 est 

suffisant) 

 

https://apprpinfos22.monsite-orange.fr/
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Questions diverses : 

L’aménagement actuel du port pose des problèmes récurrents de 

voisinage (heurts entre bateaux du fait de la promiscuité), problème de 

sécurité (la transmission d’un nouveau courrier à la préfecture dans ce 

cadre est envisagée), et de durée de navigation du fait de l’envasement. 

Le projet d’aménagement devrait permettre d’améliorer la situation. Le 

niveau d’avancement du dossier a été évoqué par M. Chaigne : depuis 

qu’il a repris ce dossier, il a demandé à ce qu’il soit complété pour 

prendre en compte le dragage du port et du chenal qui est un préalable 

nécessaire à l’aménagement. Le dossier a été envoyé à la DREAL de 

Bordeaux qui a transmis pour réponse une liste importante de questions, 

en particulier à propos du dragage (quantités concernées, zone de 

clapage, trajet des bateaux chargés du transport, conséquences sur les 

fonds marins au niveau de la zone de clapage). Devant ‘étendue des 

questions soulevées, il a contacté les autorités compétentes du port de La 

Rochelle et les responsables des activités maritimes au sein du 

département pour obtenir de l’aide afin d’instruire le dossier. D’autre 

part, les prélèvements pour analyse ont été réalisés par l’organisme 

concerné. Ils ont révélé une valeur légèrement en dehors des tolérances 

optimales en sortie de port. Compte tenu du faible écart par rapport aux 

normes, des nouveaux prélèvements ont été effectués et les résultats 

étaient attendus pour pouvoir solder le dossier à fournir à la DREAL. La 

réponse devrait intervenir sous environ deux mois. Si elle est positive, ce 

qu’il espère fermement, l’étape suivante serait le passage du dossier en 

commission des sites. 
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Le délai correspondant estimé est de 8 mois. Si à l’issue de cette nouvelle 

étape, le résultat est à nouveau positif, alors il sera possible de rentrer 

dans la phase effective de consultation des entreprises pour réalisation 

physique des travaux après cette longue phase préparatoire 

administrative. 

Au nom de l’association, Pascal POTIER a remercié M. CHAIGNE et la 

Mairie de RIVEDOUX pour l’aménagement du parking à annexes qui avait 

été demandé par l’association. Monsieur CHAIGNE en a profité pour 

décrire les aménagements envisagés prochainement au niveau de la 

promenade PORSAIN avec mise en place d’une digue qui empiètera 

partiellement sur cette promenade. A l’heure actuelle, il n’est pas 

envisagé de poursuivre cette digue au-delà de la descente à bateaux 

située en bout de la promenade.  

Les propriétaires de bateaux stationnés dans le port ont noté l’arrivée de 

bateaux dont les propriétaires ne figuraient pourtant pas à une place 

favorable sur la liste d’attente. Monsieur Chaigne a répondu à cette 

interrogation :  

 La place le long de la jetée située le plus près de la route 

départementale est très agitée et n’est pas vraiment convoitée. 

Un candidat résident RIVEDOUX s’est déclaré preneur et a 

nettoyé l’emplacement des gravats qui l’encombraient.  

 Par contre, la place qui était occupée auparavant par le bateau de 

Monsieur Barillot a été occupée sans autorisation (sous-louée par 

un autre occupant du port ?). Monsieur CHAIGNE s’est engagé à 

faire partir ce bateau qui de plus est hors gabarit. 
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Concernant l’aménagement des installations côté plage sud, l’association 

a noté que la zone de mise à sec des bateaux de plaisance légère a été 

aménagée avec délimitation claire des zones de stationnement et 

identification des bateaux ayant effectivement acquitté la redevance. 

L’occupation du domaine maritime par « Ré-Glisse » a également été 

évoquée, apparaissant de plus en plus comme une privatisation de cet 

espace. De nouvelles installations (provisoires ?) sont apparues. La 

cohabitation avec les propriétaires de bateaux stationnés sur le parking à 

bateaux risque de devenir houleuse. Monsieur CHAIGNE nous a dit qu’il 

avait prévu de se rendre sur place avec Monsieur le Maire pour préciser 

les règles d’utilisation de cet espace. 

Une solution reste à trouver pour la zone de gréement de ces bateaux qui 

est souvent utilisée comme stationnement par des véhicules ce qui n’est 

pas sa vocation.  

 

Fête de la mer :  

Celle-ci est prévue à partir de 11h le 10/07/2022 : L’association disposera 

sur le port d’un tivoli de 3m. Le stand sera décoré des dessins réalisés à 

cette intention par les classes de l’école de RIVEDOUX et par les enfants 

du centre de loisirs. L’APPRP proposera à la vente au profit de la SNSM 

des livres d’occasion régionalistes et sur le thème de la mer. Un quizz sur 

photos de ports de la Charente Maritime permettra d’obtenir différents 

lots (bons d’achat, fleur de sel de l’île de Ré). Si la météo le permet, une 

course d’annexes avec équipage mixte adulte/ enfant sera organisée avec 

remise de lots (idem plus cannes et matériel de pêche). 
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Annexes :  

1 Tableau de renouvellement par tiers du bureau 

2 Feuilles d’émargement 

3 Pouvoirs 

4. Comptes APPRP pour l’année 2021 
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Annexe 1 

Renouvellement du bureau 
2018 2019 2020 2021 2022 

sortants démissions 
élus ou 
réélus 

sortants démissions 
élus ou 
réélus 

sortants démissions 
élus ou 
réélus 

sortants démissions 
élus ou 
réélus 

sortants démissions 
élus ou 
réélus 

 Jean-
Claude 
BLANCHÉ   

 Jean-Claude 
BLANCHÉ 

Guy 
ANDRAULT   

Guy 
ANDRAULT 

Florentin 
MOTTE 

Christian 
THIBERT 

Florentin 
MOTTE 

 Jean-
Claude 
BLANCHÉ 

 Jean-
Claude 
BLANCHÉ 

Jean Pierre 
APERE 

Guy 
ANDRAULT   

Guy 
ANDRAULT 

Jean-
Pierre 
FERRAND   

Jean-Pierre 
FERRAND 

Jacques 
CAMUS   

Jacques 
CAMUS 

Claude 
VICTOR 

Jacques 
CAMUS 

Claude 
VICTOR 

Jean-Pierre 
FERRAND   

Jean-Pierre 
FERRAND 

Bernard 
MENIER   

Patrick 
VEZIN 

 Jean-
Michel 
VICTOR   

 Jean-Michel 
VICTOR 

Bernard 
MENIER   

Bernard 
MENIER 

Jean Yves 
DUQUERR
OIR 

Jean Pierre 
FERRAND? 

Jean Yves 
DUQUERROIR 

 Jean-
Michel 
VICTOR   

 Jean-
Michel 
VICTOR 

Pascal 
POTIER   

Pascal 
POTIER 

      
Pascal 
POTIER   

Pascal 
POTIER 

Jean Marie 
REDONNET 

Bernard 
MENIER? 

Jean Marie 
REDONNET     

Michel 
BISSON   

Jean Michel 
VICTOR   

              
Claude 
VICTOR ?       

Patrick 
LACROIX   

Claude 
VICTOR   

                          
Jean Pierre 
Ferrand   
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Annexe 2 : feuilles d’émargement 1/4 
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Annexe 2 : feuilles d’émargement 2/4 
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Annexe 2 : feuilles d’émargement 3 / 4 
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Annexe 2 : feuilles d’émargement 4/4 
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Annexe 3 : pouvoirs 
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Annexe 4 Comptes 2021 CCP Livret A 

Solde au 31/12/2020 489,73  3839,39  

Solde au 31/12/2021 358,68  4099,51  

 

Total CCP + livret A   4458,19  

    Date Nature Opération     

31/12/2020 Intérêts acquis pour 2020   20,12  

19/01/2021 Cotisation Adispo Asso Classic -19,50    

25/01/2021 Virements 40,00    

26/01/2021 Virement 20,00    

27/01/2021 Virements 40,00    

28/01/2021 Virement 20,00    

29/01/2021 Virement 20,00    

02/02/2021 Remise Chèque 20,00    

03/02/2021 Virement 20,00    

15/02/2021 Remise Chèques 40,00    

05/03/2021 Remise Chèques 40,00    

05/03/2021 Virement 20,00    

08/03/2021 Virement pour UNAP CM Cotisation 2021 -150,00    

22/03/2021 Remise Chèques 40,00    

01/04/2021 Virement pour SNSM (Don) -100,00    

16/04/2021 Remise Chèques 40,00    

19/04/2021 Cotisation Adispo Asso Classic -19,50    

11/05/2021 Remise Chèque 20,00    

05/07/2021 Virement 20,00    

19/07/2021 Cotisation Adispo Asso Classic -19,50    

26/07/2021 Remise Chèques 60,00    

04/08/2021 Remise Chèques 60,00    

04/08/2021 Cheque 8425015 (compensation investissement bureau) -210,00    

11/08/2021 Remise Chèques 40,00    

12/08/2021 Prélèvement GROUPAMA Centre Atlantique -203,05    

24/08/2021 Remise Chèques 40,00    

31/08/2021 Remise Chèque 20,00    

14/09/2021 Chèque N°8425016 ( cotisation URCAN) -50,00    

05/10/2021 Remise Chèque 20,00    

19/10/2021 Cotisation Adispo Asso Classic -19,50    

25/10/2021 Virement 20,00    

03/11/2021 Remise Chèques   100,00  

15/11/2021 Remise Chèques   40,00  

23/11/2021 Remise Chèques   100,00  

 


